



Cultivemos las relaciones que el país se merece...

“Proponemos una comunicación libre... Sin sesgos, sin creencias, sin tendencias...”

Este es el sentimiento e inspiración del canal televisivo La Red y quienes constituimos el **“Cuerpo de Generales de Carabineros”** compartimos, palabras orientadoras del buen camino para la grandeza de Chile.

Esta grandeza radica en la consecuencia de las expresiones y sus acciones, el respeto recíproco de las organizaciones son el camino seguro para los destinos futuros de la Patria.

Las expresiones, como las emitidas en el programa *“Políticamente incorrecto”* del canal televisivo La Red, que, escudándose en una supuesta y burda entrevista, injurian y denostan al Ejército de Chile, a sus miles de hombres y mujeres que entregan día a día lo mejor de sí, en aras de engrandecer nuestra patria; los términos vertidos, el uso indebido del uniforme y las afirmaciones que carecen de toda veracidad, las rechazamos, por ofender a una Institución fundamental y permanente del Estado.

Como chilenos, no nos merecemos expresiones ofensivas, que no son producidas apegadas a los códigos del profesionalismo de las comunicaciones.

Sugerimos no poner en nuestro escenario país, expresiones y acciones que ya deben estar en ausencia, reflexionemos e inspirémonos en la divina Gabriela Mistral: *“En huerto nuestro que nos hizo extraño, ha puesto cactus y zarpadas hierbas...”*

Saquemos las hierbas y cactus de nuestro camino y sigamos cultivando con respeto el huerto país que todos nos merecemos.

“Cuerpo de Generales de Carabineros”